

XPRESS

Berbagi Berkah, Kodim 1008/Tabalong Bagikan Takjil Kepada Pengendara Jalan

Maskuri - TABALONG.XPRESS.CO.ID

Apr 5, 2023 - 07:20



Berbagi Berkah, Kodim 1008/Tabalong Bagikan Takjil Kepada Pengendara Jalan

Tabalong. Bulan Suci Ramadhan merupakan bulan penuh berkah, dimana umat muslim berlomba-bersama berbuat kebaikan agar mendapatkan keberkahan. Seperti yang dilakukan oleh Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, SIP., M.Si., M.Tr(Han) dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 Ny. Enden Catur Witanto membagikan takjil kepada pengguna jalan. Selasa (04/04).



Selain Dandim dan Ketua Persit, ada pula Perwira, anggota dan pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 juga turun ke jalan membagikan takjil, dengan sasaran para pengendara yang melintas tepatnya di depan Makodim Jalan Jaksa Agung Soeprpto, Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) menuturkan kegiatan ini sebagai wujud kepedulian dan semangat berbagi Kodim 1008/Tabalong dan jajaran di Bulan Suci Ramadhan.

"Alhamdulillah hari ini kami bersama Persit telah membagikan 250 paket takjil kepada pengendara jalan yang melintas di depan Makodim 1008/Tabalong, semoga melalui kegiatan ini dapat menjadi berkah bagi kita semua" ucap Dandim usai kegiatan pembagian takjil.

Terdapat 250 paket takjil yang telah dipersiapkan dengan isi yang beragam, antara lain bubur kacang ijo, bubur sum-sum, bubur cenil, kolak pisang, dan jajanan pasar lainnya.

Sementara itu, Pak Jamal, warga Desa Hikun, salah satu warga yang menerima paket sembako saat melintas didepan Makodim mengaku terkesan dengan kegiatan berbagi yang dilakukan Kodim 1008/Tabalong.

"Ini rencananya saya pingin mencari takjil ke pasar, karena tidak sempat persiapan dirumah. Kebetulan lewat Kodim, ada bapak dan ibu tentara sedang bagi takjil. Ya senang sekali, sangat bermanfaat untuk kami berbuka puasa nanti" cerita Jamal sambil tersenyum.

Selain membangun semangat dan motivasi saling berbagi kepada sesama. Kegiatan ini juga untuk membangun keterikatan tali silaturahmi TNI dengan warga. (Pendim1008).